



研修医日記

作成者：廣瀬麻衣（1年次）

こんにちは。一年目研修医の廣瀬です。むつの生活にもだいぶ慣れてきました。夏にはおしまこ流し踊りに参加したり、夏季休暇には海外旅行に行ったりして、リフレッシュしながら充実した初期研修生活を送っています。お休みの日には温泉に行くことが楽しみの一つにもなり、先週は一人で海峡温泉に行ってきました。行く道中もほのかに葉が色づいていて、秋晴れの中で運転するのはとても気分が晴れやかでした。

現在は小児科で研修させて頂いています。診察室に入ってくるなり、すぐに泣いてしまう子たちもいますが、病院が注射をする痛い場所だと思わないように、優しく丁寧に診察しようと思っています。まだわからないことだらけで診察には時間がかかってしまっていますが、子どもたちやそのご家族に寄り添えるようにしたいです。小児科の先生方にはとても優しくサポートしていただき、小児科医の魅力を毎日実感しています。初期研修がスタートしてから外科、循環器内科、麻酔科、産婦人科と研修をしてきましたが、どの診療科も違った興味深さがあると思いました。二年目の研修医の先生方が進む診療科を決めていく中で、私も来年の今頃には診療科を決めているのかと思うと、研修にも身が引き締まる思いです。息抜きも忘れずに研修に臨んでいきたいと思っています。



※日記の作成日と当ページへの掲載日は異なる場合があります。